

# Hay más por aprender de Learn

Impulsado por una comunidad de millones de estudiantes, profesores y administradores de más de 70 países, Blackboard Learn de Anthology es el sistema de gestión del aprendizaje que se adapta a sus necesidades. Con flujos de trabajo modernos e intuitivos y cientos de nuevas funciones, no deje pasar la oportunidad de volver a examinar Learn.



## Puramente inclusivo

No hay dos alumnos o profesores iguales. Creamos un LMS inclusivo que combina una experiencia uniforme con herramientas que permiten a los usuarios expresar y destacar su identidad.

# Mejores exámenes = menos estrés

Al ofrecer una experiencia de evaluaciones única, Blackboard Learn está diseñado para reducir el estrés y la ansiedad de los estudiantes, además de proporcionar a los profesores opciones de ajustes más flexibles.



### Herramientas de comunicación líderes del mercado

Ofrezca una experiencia de aprendizaje interactiva como la que exigen los estudiantes modernos. Blackboard Learn cuenta con herramientas de comunicación líderes en el mercado que se integran a la perfección y promueven la colaboración con más de 200 socios tecnológicos, entre ellos Microsoft Office, lo que permite crear un entorno de aprendizaje integral y atractivo.



"En Brasil todavía tenemos recursos limitados de banda ancha, pero gracias a Learn Ultra, ahora podemos utilizar los dispositivos móviles para llevar a cabo las clases y verlas, lo cual es otra gran ventaja. Mediante esta herramienta móvil, los estudiantes tienen acceso desde cualquier lugar y en cualquier momento a todos los recursos que ya tenían en el aula con el uso un equipo de escritorio".



92%

de los usuarios está satisfecho con Blackboard Learn y es muy probable que siga utilizando la marca\*.



#### Enzo Moreira

Director de educación a distancia, Ser Educacional

### Sin necesidad de buscar datos

Los profesores, estudiantes y asesores pueden acceder directamente a la información de Blackboard Learn en cada paso del proceso de aprendizaje. De este modo, se crea un enfoque de la educación basado en los datos, que permite optimizar constantemente los cursos, sus contenidos y la forma de impartirlos para que cada estudiante alcance sus objetivos.



"Con Blackboard Learn Ultra, conseguimos que los estudiantes tengan mayor éxito. No solo nos ayuda a que permanezcan en los cursos, sino también a que tengan mejores resultados y estén más satisfechos con nuestros programas".



#### Lee McMini

Administrador de LMS y diseñador institucional, Greenville Technical College

Hasta un 35% de incremento en las calificaciones positivas

## Calificaciones más sencillas, mejor enseñanza

Colaboramos con docentes para crear flujos de trabajo de calificación que se ajusten a las necesidades de los profesores, de modo que puedan dedicar su tiempo a lo más importante: enseñar.



"Las mejoras en la flexibilidad de las rúbricas en línea tuvieron muy buena aceptación, al igual que diversos cambios en los exámenes en línea, tanto en lo que respecta a los tipos de preguntas disponibles como a la forma en que se pueden presentar las preguntas a los estudiantes".

## 64%

de los usuarios califica Blackboard Learn con un 9 sobre 10 o más (frente al 55 % de los usuarios de Canvas)\*.

## alifica

**UNIVERSITY OF** 

**WESTMINSTER**#

#### **Gunter Saunders**

Director asociado de Innovación en el aprendizaje y participación digital, Universidad de Westminster

Pruebe Blackboard Learn hoy mismo y descubra todas las funciones nuevas y sorprendentes. Visite **anthology.com/try** para probarlo de forma gratuita.

\* Fuente: Hanover Research 2022, "Encuesta sobre la satisfacción de los clientes con LMS" - solicitada por Anthology. Estudio realizado entre 1026 estudiantes e instructores universitarios de Norteamérica, que abarcó Blackboard Learn, Canvas y D2L.

